



N.Hintersteiner / O.Mihoc / K. Pekridou

## Hauptseminar in Istanbul – SoSe 2015

### „Geteilte und umkämpfte religiöse Räume: Islam und Christentum in Istanbul“

6.-12.April 2015

Das Seminar “Shared and Contested Spaces: Islam and Christianity in Istanbul” wird in Zusammenarbeit mit der **Theologischen Fakultät der Marmara Universität** und Vertretern des **Ökumenischen Patriarchats** in **Istanbul** durchgeführt. Wir gastieren hierfür in den Räumlichkeiten der historischen **Orthodoxen Theologischen Schule auf Halki** (einer Insel vor Istanbul). Das Seminar behandelt die historisch belastete und auch gegenwärtig oft strittige Koexistenz von Islam und Christentum entlang dazu wichtigen Orten in Istanbul. Es beinhaltet ein abwechslungsreiches Programm mit Vorträgen der Seminarleiter, Diskussionen mit muslimischen und christlich-orthodoxen Dozenten, sowie den Besuch relevanter Stätten und Plätze. Ebenso besteht die besondere Möglichkeit, an der orthodoxen Kar- und Osterliturgie in der Kathedrale St.Georg im Stadtteil Phanar (Sitz des ökumenischen Patriarchats) teilzunehmen.

Die **Zahl der TeilnehmerInnen ist auf 12 begrenzt**, daher ist eine rasche Anmeldung geboten. Neben den Reisekosten (Flug nach Istanbul und zurück) fallen für eine Woche Unterkunft und Verpflegung ca. Euro 200 an. Das Institut hat Reisestipendien für die TeilnehmerInnen beantragt, um die Reisekosten zu bezuschussen. Um sich anzumelden, schreiben Sie bitte bald und spätestens bis zum **23.Januar 2015** eine email an Frau Katerina Pekridou ([aikaterini.pekridou@uni-muenster.de](mailto:aikaterini.pekridou@uni-muenster.de)).

Ein verpflichtendes Vortreffen findet am **Freitag, 30.Januar 2015 von 10-12 Uhr** im Hüfferstift, Seminarraum B 2.04 statt.

Institut für Missionswissenschaft und Außereuropäische Theologien  
WWU Münster



N.Hintersteiner / O.Mihoc / K. Pekridou

## Seminar in Istanbul – Spring term 2015

### „Shared and Contested Spaces: Islam and Christianity in Istanbul“

6 -12April 2015

The seminar will be carried out in cooperation with the **Theological Faculty of Marmara University**, and representatives of the **Ecumenical Patriarchate**. The seminar will be hosted in the historical **Orthodox Theological School of Halki** (on Heybeliada Island) and will include intensive lectures by the coordinating professors, discussion sessions with Muslim and Orthodox scholars on the coexistence of Islam and Christianity in Istanbul. Participants will visit shared and contested sights in the city, and have the opportunity to experience firsthand the Orthodox liturgical life during Holy Week at the Patriarchal Cathedral St.George at Phanar (part of Istanbul where the Patriarchate is located).

The **number of participants is limited to 12 persons**. The cost for accommodation and meals is 200 Euro, plus travel expenses (airfare to Istanbul and back). As the Institute has applied for funding, travel stipends might become available for registered students later in the academic year. To register for the Seminar, please email Ms. Katerina Pekridou ([aikaterini.pekridou@uni-muenster.de](mailto:aikaterini.pekridou@uni-muenster.de)) till **23 January 2015**.

A preparatory pre-meeting will be held on **Friday, 30 January 2015, 10-12**, at Hüfferstift, seminar room B 2.04.

Institute for Missiology and the Study of Theologies Beyond Europe  
WWU Münster